

Cuba met l'accent sur la nécessité de mettre fin au blocus pour normaliser les liens avec les États-Unis



La Havane, 21 juillet (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis l'accent sur le fait que la levée totale du blocus étasunien contre notre pays est essentielle dans le processus conduisant à la normalisation des relations bilatérales.

Après avoir participé à la cérémonie de réouverture de l'Ambassade de Cuba à Washington et après s'être entretenu avec le secrétaire d'État étasunien, John Kerry, Bruno Rodríguez a réaffirmé l'intérêt de notre pays pour le rétablissement des liens bilatéraux de façon civilisée, à partir d'un dialogue constructif, respectueux et sans ingérence dans les affaires intérieures des deux nations.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a fait également l'éloge des appels lancés par le président étasunien, Barack Obama, au Congrès pour qu'il lève le blocus de Cuba et pour qu'il prenne des mesures modifiant plusieurs aspects de cette politique. Il a cependant considéré qu'Obama peut continuer à user de ses prérogatives exécutives pour en finir avec le siège économique contre Cuba.

Il a également souligné que pour continuer à avancer dans le processus de normalisation des liens, il faut absolument résoudre des questions comme l'élimination du blocus, dédommager le peuple cubain pour les dégâts causés et restituer la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63289-cuba-met-laccent-sur-la-necessite-de-mettre-fin-au-blocus-pour-normaliser-les-liens-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba